

## Herren 1.Kreisklasse

SV Blau-Gelb Wiesbaden : TV 1877 Kostheim II  
Freitag, 02.02.2024, 20:00 Uhr

### SV Blau-Gelb Wiesbaden stockt Punktekonto in der Herren 1. Kreisklasse auf

Mit 7:3 setzte sich die Heimmannschaft des SV Blau-Gelb Wiesbaden in der Herren 1.Kreisklasse gegen den TV 1877 Kostheim II durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 2 Stunden und wurde besonders durch das untere Paarkreuz entschieden. Haller und Kinkel errangen dabei zusammen 4 Einzelpunkte. In ihrem 10. Saisonspiel mussten die Gäste dabei auf einen Ersatzspieler zurückgreifen.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchten Haller / Kinkel bei ihrer Pleite gegen Habel / Goyes Coral. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Mit 3:1 hatten Schäfer / Bollenbach im Match gegen Chlumsky / Tschirner dagegen die Nase vorn. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Fritz-Jürgen Schäfer die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Jürgen Bollenbach, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Calvin Habel verlor. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Ohne große Aussicht auf einen Sieg war Benjamin Haller im Spiel gegen Daniel Tschirner bei einem 2:0-Satzrückstand zunächst unterwegs, bevor er das Spiel besser in den Griff bekam und die Partie mit einem Erfolg im Entscheidungssatz noch für sich entscheiden konnte. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Rolf Kinkel bei seinem 3:1 gegen Andreas Chlumsky doch überlegen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:2. Die siebringende Taktik fehlte Fritz-Jürgen Schäfer bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Calvin Habel von Beginn an. 5:9 (Schäfer) bzw. 12:4 (Habel) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Jürgen Bollenbach die Partie gegen Andrés Felipe Goyes Coral noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Goyes Coral nun 8 Siege und 12 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Der Start in die Partie hätte für Benjamin Haller besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Andreas Chlumsky noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Das Einzel zwischen Rolf Kinkel und Daniel Tschirner endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Kinkel endete. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Endstand von 7:3 für den SV Blau-Gelb Wiesbaden.

Nach diesem Sieg geht der SV Blau-Gelb Wiesbaden am 07.02.2024 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den TV 1881 Bierstadt II, während der TV 1877 Kostheim II am 05.02.2024 gegen den TV 1886 Igstadt III versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

#### Statistik:

#### SV Blau-Gelb Wiesbaden

Doppel: Haller / Kinkel 0:1, Schäfer / Bollenbach 1:0

Einzel: F. Schäfer 1:1, J. Bollenbach 1:1, B. Haller 2:0, R. Kinkel 2:0

**TV 1877 Kostheim II**

Doppel: Habel / Goyes Coral 1:0, Chlumsky / Tschirner 0:1

Einzel: C. Habel 2:0, A. Coral 0:2, A. Chlumsky 0:2, D. Tschirner 0:2